

Von:
Zhangouce
Denker im Rat der Drei vom
Großreich Sicmeobee
Phyronia – Surigao, im Mond der Wende 107

An Alexander Golkos, der Ratsvorsitzende von Caladineikos – Phyronia

Unseren Gruß dem Ratsvorsitzenden!

Ein wenig aus dem Tritt seid Ihr? Bestimmt! Denn unsere Boten und Händler berichten von Mord und Totschlag auf den Strassen, viele kamen gar nicht zurück! Dann kam der Post Arralaan und der Götterbote, was uns endgültig entmutigte. Bürgerkrieg, ja Anarchie in Caladineikos, wie einst in Sh'Donth! Doch diesmal sind wir vorbereitet. Noch im Mond des Anfangs werden wir sämtliche Handelszentren Eures Reiches retten und damit das Wissen Eures Volkes. Hoffentlich finden wir Euch auch, damit Ihr, Alexander, nach den Unruhen die Herrschaft wieder übernehmen könnt. Seht das bitte nicht als kriegerischen Akt an, wir retten Euer Reich, was vielen von uns das Leben kosten wird. Das Volk war zwar nicht begeistert, aber es verstand seine Verantwortung gegenüber dem Rat und dem Vertrag. Gegen Slonga! Gegen Nebue und seine üblen Machenschaften. Bei uns steigt der Turbo-Tubo jetzt leider schneller. Wir können einfach nichts dagegen tun, es ist wie eine Droge. Aus diesem Grunde entwickeln wir jetzt gerade selber ein Gegenmittel, was hoffentlich in 2 Monden auslieferbar ist. Es wird in der Hauptstadt von Sh'donth entwickelt, so daß wir schon die Kaufleute koordinieren können, um die Waren rasch zu verteilen. Hoffentlich erreicht Euch dieser Brief überhaupt. Wir haben alle Sicherheitsvorkehrungen getroffen...

Leider ist Eure Frau bei uns nicht aufgetaucht, auch kein Echsenwesen! Der Rat fühlt mit Euch! Belerian? Ihr habt es gefunden? Unglaublich! Dies war unserem Kult schon lange ein Geheimnis, da das Reich doch schon recht alt ist, aber nie auftauchte. Leider gilt das auch für Nebue, was unsere Geologen noch nicht gefunden haben... Schildert uns doch bitte die genaue Lage!

Azhar ist auch immer ein paar Sätze wert. Der Rat hat sich wieder dagegen entschieden, unser Juwel zu verschenken, zumindest solange sich Azhar nicht bei uns persönlich gemeldet hat. Azhar ist immer wieder in Skandale verstrickt wie der Lasendos-Krieg, die Kaus, das Rauffin-Chaos oder die Zepter-Geschichte. Wir möchten am Ufer von Sticna an der Mündung des Darrow Creek, wo wir einen ersten Stützpunkt errichtet haben, die erste Burg errichten, um dort alle nötigen Materialien zur Verfügung zu haben. Von einem Besuch würde ich in diesen Wirren abraten. Hoffentlich geht der Kalif mit seiner Leibwache nicht in den AHK-Stationen verloren...

In Sachen San-Solon-Pakt bin ich Eurer Meinung, er sollte begrenzt sein. Die Idee eines neuen Südpaktes klingt gut, vielleicht könnte der Keim der Vertrag von Euch mit Belerian sein. Diesem könnten dann wir, Rayc und evtl. das Land der goldenen Felsen beitreten. Sicmeobee ist übrigens nicht Mitglied des ITPR, was ein weiterer Fehler Azhurs ist. Wir haben lediglich einen Antrag gestellt. Da Nebue jetzt aber den ITPR führt, werden wir unseren Antrag zurückziehen. Ich war aber froh, die Karte des ITPR zu bekommen, was den Kult noch lange beschäftigen wird.

Die Idee mit dem Südpol ist gut, wenn sich alles beruhigt hat, geht es dann los. Leider hat sich Trapezunt nicht bei uns gemeldet, wir bitten Euch um eine Kartenkopie. Und wieder eine schlechte Nachricht. Euer Zauberlehrling ist durchgefallen. Irgendwie vermuten wir aber, dass eine Beeinflussung stattgefunden hat. Unsere Spionageabwehr konnte jedoch nichts aufspüren, leider.

Zweistein: Eiru hat unseren Vorschlag angenommen, so daß einfaches schnelles Rüsten aus Zweistein möglich sein wird. Auch die spezielle Provinzeinteilung ist Eiru willkommen. Wann geht es los? Und wo ist der neue San-Solon-Vertrag? Letztlich können wir ja das Kartenmaterial Ost gemeinsam übernehmen, Ihr als Mitglied und wir als weitere Hilfe.

Lebt wohl, Alexander!

Zhangouce

PS: Die brüderliche Waffenhilfe braucht Ihr nicht zu bezahlen, denn Ihr werdet das Geld bestimmt zum Wiederaufbau des Reiches benötigen...

Vertrag

Die beiden unterzeichnenden Vertreter der Reiche Sicmeobee und Caladineikos vereinbaren kraft der ihnen nach dem Gesetz verliehen Macht unter Anrufung der Götter und der Götterboten als Zeugen folgendes:

Keines der beiden Reich wird von sich aus je die Grenzen des anderen Reiches in kriegerischer Absicht überschreiten, unter welchem Vorwand auch immer.

Beide Seiten verpflichten sich auch, ihre Bündnisse mit Dritten so abzuschließen, dass sie durch solche Bündnisse nicht zu einem Angriff auf den anderen Vertragspartner gezwungen werden können.

Beide Seiten verpflichten sich, dem Vertragspartner wichtige Informationen, die ihnen von dritter Seite bekannt geworden sind und für die andere Seite von essentiellen Interesse sind, zukommen zu lassen.

Beide Seiten verpflichten sich, jegliche Grenzstreitigkeiten auf friedlichem Wege und eventuell unter Hinzuziehung eines Drittreiches als Schiedsrichter zu klären.

Beide Seiten vereinbaren eine weitgehende Zusammenarbeit auf dem Gebiet des Handels, der Kultur, der Wissenschaft, der Magie und des Sportes.

Zhangouce, Denker im Rat der Drei von Sicmeobee

Alexander Golkos, Ratsvorsitzender von Calados und Caladineikos

Lydia Doran, Beraterin des Ratsvorsitzenden.